

Aruba reconoce contrabando y prohíbe importación de cobre no certificado desde Venezuela



Caracas, 10 ene (RHC) El Gobierno de Aruba tomó la decisión de prohibir la importación de cobre proveniente desde Venezuela que no se encuentre certificado, decisión tomada tras una reunión del Consejo de Ministros de la isla caribeña.

Tras esto, toda persona o empresa que desee importar cobre venezolano hacia la isla caribeña debe tener el certificado de obtención legal del mineral, de lo contrario el mismo será rechazado.

La medida del gobierno arubano demuestra la eficiencia de las acciones tomadas por el Presidente, Nicolás Maduro, de suspender el tráfico aéreo y marítimo con Aruba, Bonaire y Curacao con el objetivo de que las autoridades respectivas actuaran ante ese delito.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152321-aruba-reconoce-contrabando-y-prohibe-importacion-de-cobre-no-certificado-desde-venezuela>



Radio Habana Cuba